
LE CENTRE CULTUREL PORT LAJOIE

Réunion du conseil

le 11 janvier 1983

Présents: Berthe Blanchard - présidente
Mona Laforge - vice présidente
Hervé Poirier - trésorier
Louisette Blouin - conseillère
Katherine McNeil - conseillère
Gilles Marion - conseiller
Roger Tremblay - conseiller
Gaetane Sutton - secrétaire

Absents: Ron Bourdon - conseiller
Michel Bernard - conseiller
(Ils ont téléphoné pour expliquer leur absence.)

___________________________________________________________________________

Gaetane propose que Roger Tremblay soit accepté comme nouveau
membre du conseil, Gilles appuie.  La proposition est accepté à
l'unanimité.

Berthe nous salut e nous souhaite une bonne année 1983.  Elle fait
la lecture de l'ordre du jour, Hervé propose l'adoption et Katherine
l'appuie.

Gaetane fait la lecture du procès-verbal et le propose, Katherine
l'appuie.  Le procès-verbal est adopté tel que lu.

Affaires relatives

Pour la location du centre - après bonne discussion entre tout les
membres Hervé propose que "il n'y ai pas de coût pour la location de
centre pour les membres si l'activité rejoint une majorité qui soi
membre du centre, dans le cas contraire un coût de $25 sera exigé.
Dans les deux cas un dépôt de $10 sera requis et sera remboursable
après l'activité si le centre est laisser en bonne condition."
Gilles appuie la proposition et elle est accepté à l'unanimité.

Pour la rencontre avec Donald Arsenault du Secrétariat d'Etat
il est suggérer qu'on attendre vers la fin mai, pour introduire les
nouveaux membres du conseil  mais après plus de discussion on décide
d'aller avec une recontre pour le 21 ou 28 janvier à décider avec
Donald et suivi d'une autre session en mai avec le nouveau conseil.

Pour le service de ménage il y aurait un coût de $22 à chaque



fois qu'on aurait besoin de leur service.

Rapport financier

Fin novembre $3,816.89 dans le compte courant
$5,000.00 dans un compte d'épargne

Le centre a débourser $879.82 pour notre nouveau système de son.
Le party de Noël pour adultes $125.00 a été reçu à la porte.
Pour la soirée de la St.  Catherine $42.00 a été reçu à la porte.

…/2

- 2 -

Hervé propose l'adoption de son rapport, Louisette appuie.

Rapport de la présidente

Le cours de dansercise les lundi soir continue sur une base
régulière pour un autre 8 semaines avec la participation de 12 - 18
personnes.

Les cours de gigue ont continué avant Noël avec de 8 - 12 personnes
qui participait.  Ce cours n'est pas aussi populaire.

La soirée de la St-Catherine a été plus ou moins un succès.  La tire
était très bonne, la participation n'était pas trop forte.  52 enfants
y étaient et ont reçus des cadeaux et ont aussi très apprécié le
popcorn et la boisson gazeuse et le jus.  La formule a été apprécié
par les parents et le Père Noël a été charmant.

Party de Noël pour adultes a été un bon succès aussi, les 47
personnes présentes se sont bien amusés et la nourriture était très
bonne.

La soirée de la Veille du Jour de l'An a bien été, une vingtaine
de personnes y étaient, et les mets chinois furent très bons.

Un gros merci à Gilles pour l'installation de nos hauts-parleurs.

Rapport des comités

Bibliothèque
Il est suggéré qu'on pourait mentionner dans notre lettre mensuelle

nos nouveaux titres, faire de cours résumé sur les livres lus,
suggérer des titres intéressants; aussi de faire de la publicité
à la bibliothèque du Centre de la Confédération et à l'université.
Aussi de faire de petites cartes pour mettre sur les tables durant
nos activités avec de l'information dessur.  Louisette suggère
Irwin Printing pour avoir des restant de cartons.

Gaetane reçoit l'autorisation de faire l'achat d'un dictionnaire.

Musique
Les 9 nouvelles cassettes ont été enregistrés il en reste une autre



à faire.  Louisette reçoit l'autorisation d'en acheter d'autre et
aussi un coffre pour les protéger.  Il est suggérer qu'elle demande
à André Marcil d'en enregistrer et de faire parti du comité.
Louisette demande si le vieux système est à vendre.  Après discussion
Louisette propose "la vente de l'ancien système de son pour le
montant de $150.00 et l'argent receuillis ira à un meuble pour
protéger notre nouveau système".  Hervé l'appuie et la proposition
est accepté à l'unanimité.

Publicité
La lettre de Noël était très bien.  On vas faire taper des

étiquettes pour les addressé.  On va mettre des annonces dans les
journaux pour les activités les plus importantes.  Il est suggérer
d'avoir un tableau de liège pour mettre à l'extérieur de la porte
pour afficher nos activités.
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Cinéma
Les films devraient débuter soit à la fin janvier ou le début de

février.  Michel prévoit une dizaine de film peut-être 1 par
semaine, quelques-uns des films nous parviendront de l'ambassade de
France.  Les films seront le samedi soir à 20h00.

Bar
Pas de rapport mais ça marche assez bien.

Goûter
Ça marche bien, Lise Marion et Berthe se charge de faire les

téléphones.

Nettoyage
Denise Legault s'en occupe, elle a fait le dernier nettoyage.

Mona propose que "quand on aura besoin d'un gros nettoyage que la
présidente se charge de faire venir la compagnie de nettoyage."
Gilles l'appuie et la proposition est accepté.

Les activités de Janvier

28 janvier - diapositives avaec Père Eloi avec café et lèger goûter.
15 janvier - messe française suivi de jeux sociaux au centre.
22 janvier - Souper causeries avec Georges Arsenault, bar ouvert

à 18h00 suivi du repas.  $3 membre          $4 non-membre
12 février - Soirée du Mardi-Gras

Cours de danse avec Denis et Hélène Hupé les mardi soirs commenceront
peut-être le 25 janvier.



Affaires nouvelles

Cours de danse avec les Hupé.
Georges Arsenault voudrait une lettre de support pour la semaine

acadienne à l'université.  Durant cette semaine le centre donnerait
une réception avec le lancement d'un livre de Georges.  Discussion
à venir.

Avec le temps de la préparation du budget qui vient Hervé demande
au membre de trouver deux idées nouvelles pour inclure dans le
nouveau budget.

Prochaine réunion

Début mars.

Ajournement

A 22h50 Mona propose l'ajournement, Gaetane l'appuie.  La réunion
est ajournée.

Gaetane Sutton


